

COLOMBIA

# Ecopetrol ajusta requisitos y aumenta representación femenina en su Junta Directiva

Por: Alejandra León

enero 10, 2024 . 5:05 PM — 1 minuto de lectura



## Resumen

Versión Beta

Ecopetrol redujo la experiencia requerida para integrar su Junta Directiva de 15 a 12 años y estableció que al menos el 30% de sus miembros deben ser mujeres, como parte de las reformas para promover diversidad de género y juventud.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

**En la asamblea extraordinaria de accionistas de Ecopetrol, se aprobaron modificaciones a los estatutos de la compañía,** cumpliendo con el propósito principal de la reunión. Uno de los cambios relevantes establece que la experiencia necesaria para integrar la Junta Directiva disminuyó de 15 a 12 años.

Adicionalmente, se determinó que, de los **nueve miembros que componen la Junta Directiva, al menos un 30% deben ser mujeres.** Esta modificación refuerza la participación femenina en el órgano directivo de la estatal.

**Lea también:** [Exministro Arias obtendrá libertad condicional](#)

Al concluir la asamblea, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destacó que la **modificación al artículo 21 de los estatutos busca flexibilizar las condiciones para quienes aspiren a formar parte de la Junta Directiva.** Roa subrayó la importancia de incluir a personas jóvenes en las juntas directivas, reconociendo la evolución tecnológica y las nuevas perspectivas

que aportan.

El ministro de Hacienda, **Ricardo Bonilla, respaldó las reformas propuestas por el presidente Roa, señalando que estas medidas buscan robustecer el Gobierno corporativo** y promover una mayor diversidad de género en la Junta Directiva de Ecopetrol.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



COLOMBIA

### Hollman Morris, subgerente de RTVC, bajo escrutinio por acusaciones de maltrato laboral

Hollman Morris, subgerente de RTVC, es acusado de maltrato laboral por Silvana Orlandelli, directora de Señal Colombia. Orlandelli resalta un cambio negativo en el ambiente laboral y la violación de sus derechos desde la llegada de Morris.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024



COLOMBIA

### Exministro Arias obtendrá libertad condicional

El exministro colombiano de Agricultura, Andrés Felipe Arias, ha sido otorgado la libertad condicional tras cumplir una condena por corrupción. Deberá pagar una caución para beneficiarse de esta decisión.

Por: Inteligencia Artificial

enero 10, 2024



COLOMBIA

### Secretario de Hacienda de Bolívar destituido por practicar actos sexuales en reconocido club de Barranquilla

El Secretario de Hacienda de Bolívar, Iván Borrero, fue destituido tras ser captado en video en actos sexuales en un club en Barranquilla, Colombia. El gobernador Yamil Arana le solicitó su renuncia.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024



COLOMBIA

### Más de \$13.000 millones en juego, la fortuna de las novias de extraditables del Clan del Golfo

Cuatro mujeres experiodistas de narcotraficantes fueron arrestadas en Colombia, acusadas de lavar dinero del narcotráfico. También se confiscaron bienes valorados en \$13.300 millones de pesos. Un empresario holandés también fue detenido por supuesto lavado dinero a través de criptomonedas.

Por: Rafael Serrano Camelo

enero 10, 2024

## Más reciente



COLOMBIA

### Hollman Morris, subgerente de RTVC, bajo escrutinio por acusaciones de maltrato laboral

Hollman Morris, subgerente de RTVC, es acusado de maltrato laboral por Silvana Orlandelli, directora de Señal Colombia. Orlandelli resalta un



DEPORTES

### Colombia recibe multas y reducción de aforo para partido contra Argentina

La FIFA sancionó a la Federación Colombiana de Fútbol con una multa de 80.500 francos suizos (370 millones de pesos colombianos) y una reducción del 25% en el aforo



SANTANDER

### Gobernación de Santander confirma ausencia de variante ómicron y enfatiza medidas preventivas

La Secretaría de Salud de Santander afirmó que no se han detectado casos de la variante ómicron de Covid en el territorio. Se insta al autocuidado y a



JUSTICIA

### Menor de dos años falleció en una residencia en Bucaramanga

Niña de dos años muere en Bucaramanga con signos de violencia. Policía custodia a dos menores más de la misma residencia e investiga las circunstancias del

cambio negativo en el ambiente laboral y la violación de sus derechos desde la llegada de Morris.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024

del estadio Metropolitano, debido a incidentes de discriminación en un partido anterior.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024

completar el esquema de vacunación, especialmente en grupos de alto riesgo.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024

fallecimiento.

Por: Alejandra León

enero 10, 2024

**EL FRENTE**



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente – Publicado con [Ghost](#) y [Tripoli](#)